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SPD-Stadtratsfraktion Aichach 
 

 
2. Quartal 2021                                          
 

Liebe Genossinnen und Genossen, liebe Politikinteressierte, 
wir geben Informationen zur politischen Arbeit der SPD in Aichach, 
der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Aichach. 
 

25 Jahre Klaus Habermann - SPD prägt die Kreisstadt 

Aichach im Wandel in die Moderne - 25 Jahre in 
denen unsere Heimat positiv von unserem SPD-
Bürgermeister Klaus Habermann geprägt wurden. 
Windräder im Aichacher Stadtgebiet, 
Hochwasserschutz und damit auch der erlebbare 

Grünzug an der Paar, Kinderkrippen, Kitas, Schulen sowie das Milchwerk.  
Kreisverkehre und auch viele Kilometer Fahrradwege sind entstanden, 
wunderbare Stadtfeste und unvergessene Mittelalterliche Markttage sowie 
weitere unzählige Veranstaltungen wie z.B. die Kunstmeile zählen zu den 
bereits fest etablierten „Events“, die Aichach zu einer noch lebenswerteren 
Stadt gemacht haben.  

Die SPD-Fraktion bedankt sich für großartige Arbeit im Sinne der Stadt 
Aichach und der Bürger, wir sind stolz einen Sozialdemokraten an der Spitze 
der Stadt zu haben. 

 

Der Jugendreferent der SPD Aichach, Mario Pettinger 

Seit gut einem Jahr, darf ich nun das Amt des Jugendreferenten der Stadt 
Aichach ausüben. Ein Amt, das -gerade in diesen Zeiten-  
sehr herausfordernd ist, mir aber große Freude bereitet. 
Schon sehr bald nach Übernahme meines Referates habe 
ich mit den beiden Sozialpädagoginnen des Aichacher 
Jugendzentrums (Juze) Kontakt aufgenommen. Seither 
treffen wir uns regelmäßig, um die Probleme, Sorgen und 
Wünsche der Jugendlichen, aber auch der Pädagoginnen 
zu besprechen. Ein Wunsch u.a. war, die Arbeitszeit der 

beiden Juze-Mitarbeiterinnen auf zwei Vollzeitstellen aufzustocken. Dies 
schien mir absolut erforderlich und es war mir ein Anliegen, mich hierfür im 
Stadtrat einzusetzen. Mein Dank gilt allen Kolleginnen und Kollegen – 
insbesondere der SPD-Fraktion – die geschlossen mit ihrer Stimme für mehr 
Betreuungszeit und damit einem vermehrten Betreuungsangebot für die 
Aichacher Jugend votiert haben. Dies hat sich absolut bezahlt gemacht!!!  

Weiter lesen….  www.spd-aichach.de  

 

 

Anstehende Veranstaltungen 

24.07.2021 

Sommerfest des SPD-
Ortsvereins mit unserer 
Bundestagskandidatin  
Heike Heubach –  
Einladung beiliegend 
___________________________ 

Entwicklung von 
Freiflächenfotovoltaikanlagen 

Die SPD-Fraktion ist grundsätzlich 
für Fotovoltaikanlagen. Flächen mit 
hoher Vorbelastung und von 
geringer naturschutzfachlicher 
Bedeutung sind vorzuziehen. Eine 
Bürgerbeteiligung ist auf jeden Fall 
wünschenswert. Die Ausarbeitung 
eines Kriterienkatalogs erscheint 
uns als sinnvoll. Jede Planung muss 
auf Anlagengröße, Bauart und 
besonders ihren Standort inklusive 
der zusammenhängenden Effekte 
überprüft werden. Damit unter 
dem Aspekt der Nachhaltigkeit, die 
Belange der sauberen Energie- 
erzeugung und des Klimaschutzes 
nachvollziehbar mit den Belangen 
der Erzeugung von Nahrungs-
mitteln, des Landschaftsbildes 
sowie des Naturschutzes 
zusammengeführt werden. 

 

www.spd-aichach.de 

www.facebook.com/spd-aichach 
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 Dritte Bürgermeisterin, ein Jahr im Amt 

Ein Jahr Dritte Bürgermeisterin, keine Frage – ein 
schwieriges Jahr! 

Durch Corona wurde unser Leben sehr eingeschränkt, 
auch städtisch gesehen nicht einfach. Keine Termine 
und auch keine kulturellen Veranstaltungen mehr. 

Ich bin froh und dankbar, dass unser SPD-Bürgermeister mit seiner 
Verwaltung es geschafft haben, die Stadt so gut durch die Krise zu 
manövrieren.  
Durch die Impfungen kann man nur hoffen, dass in absehbarer Zeit wieder 
Normalität eintritt. Und das sich bald wieder ein „normales Leben“ einstellt. 
Im nächsten Jahr 2022 hoffe ich sehr, dass unser Stadtfest und das Volksfest 
wieder stattfinden können. Gesund bleiben!  Eure Brigitte Neumaier 
 

Fortsetzung der 
Landesausstellung 
Die Bayerische 
Landesausstellung 2020 in 
Aichach war ein voller Erfolg 
und das in Zeiten von Corona. 
Am 18. Juni 2021 wurde nun im "Feuerhaus" die Folgeausstellung mit dem 
Titel "Stadt im Wandel - vom Mittelalter zur Smart City" eröffnet, die hoch 
professionell und multimedial - spannend am Beispiel unserer schönen 
Heimatstadt Aichach die "Stadtentwicklung im Laufe der Jahrhunderte" 
nachzeichnet. Mit vielen interessanten Bildern und Dokumentationen. 
Ein absolutes Muss für alle, die sich für die Stadtgeschichte von damals und 
heute (… und auch von morgen) interessieren. Das Feuerhaus ist täglich 
außer Montag von 14 bis 17 Uhr sowie am Wochenende von  

10 bis 18 Uhr geöffnet; mit dem dabei 
erworbenen "Kulturticket" (Erwachsene nur 5 
Euro) hat man gleichzeitig freien Eintritt ins 
Stadtmuseum, Sisi Schloss und Wittelsbacher 
Museum. 
Unser Tipp: Unbedingt anschauen, es lohnt sich!  

Olaf Scholz, Kanzlerkandidat 

RESPEKT – DAS IST MEINE IDEE FÜR UNSERE GESELLSCHAFT: DAFÜR 
KÄMPFE ICH MIT LEIB UND SEELE, MIT HERZ UND VERSTAND. 

Ich will, dass wir gut durch die Krise kommen und kraftvoll durchstarten 
können – und unser Land nach vorne bringen, die großen Zukunftsfragen 
lösen. Ein starkes, soziales Land für uns alle – mit Respekt voreinander. Mit 
gerechten Steuern, guten Arbeitsplätzen und Löhnen. Ich will mutige Schritte 
zur Rettung des Klimas gehen. Natürlich können wir nicht alles allein lösen. 
Lasst uns Europa sozialer und stärker machen. Deutschland in eine gute 
Zukunft führen und unsere Demokratie stark machen – darum geht es. 

 

___________________________ 
Ideen zur Spitalerweiterung  
 
Vorausschauend konnte bereits 
vor einigen Jahren durch Anregung 
von Bürgermeister und Verwaltung 
sowie mit Zustimmung des 
Siftungsausschusses das ehemalige 
"Rehmböck"-Grundstück (Ecke 
Martinstr./Tandlmarkt) erworben 
werden. Zusammen mit dem Areal  
Verwaltungsgebäude 2 (das nach 
dem Erweiterungsanbau nicht 
mehr benötigt wird) steht damit 
absehbar ein wertvolles Areal zur 
Stadtentwicklung zur Verfügung. 
Eigentümer ist jeweils die 
Spitalstiftung, die auch dringend 
Raum für eine Erweiterung ihres 
Pflegeangebots benötigt. Im 
Stadtrat wurde eine 
Machbarkeitsstudie des Büros 
OPLA aus Augsburg vorgestellt, 
welche eine maßvolle und 
städtebaulich einfühlsame 
Neubebauung am 
"Altstadteingang" vorsieht. 
(Spital-)Verwaltung und 
Bürgermeister könnten sich dabei 
eine Nutzung zur Schaffung 
weiterer Pflegeplätze (evtl. auch in 
Form alternativer Wohnkonzepte 
für Senioren) oder auch ein 
Angebot von Kurzzeitpflegeplätzen 
(zusammen mit dem Heilig-Geist-
Spital) vorstellen. Grundsätzlich 
wäre im Erdgeschoss auch eine 
Einzelhandelsnutzung (zur 
Frequenzerhöhung am Stadtplatz) 
anzudenken. Ein „inklusives 
Projekt“ für Menschen mit 
Behinderung als Ergänzung ist gut 
vorstellbar. Die SPD-Fraktion 
unterstützt das weitere Vorgehen 
und trägt dies voller Überzeugung 
mit. 
 
Mal sehen, wie zu gegebener Zeit 
endgültig abgestimmt wird? 
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